

De mano de obra barata a bombas en la frontera

Diputado Longton discutió con gremio agrícola y par republicano propuso minar el desierto.

D. H. P.

La discusión sobre la regularización y el control de la migración ha tenido capítulos aparte esta semana. Uno de ellos enfrentó a Andrés Longton (RN) con el empresariado.

El parlamentario fue muy crítico no sólo con la “regularización acotada”, sino también con las propuestas de la Sociedad Nacional de Agricultura, que sugería implementar visas de trabajo temporales

para cubrir las cosechas. En radio Universo, el diputado aseguró que las propuestas eran “irreponsables” y que recordaban “las visas de turismo laboral, que tanto daño nos hicieron con Bachelet. Están desconectados de lo que pasa en los barrios. Ellos piensan en el bienestar de sus empresas y tener mano de obra barata”.

El presidente de la SNA, Antonio Walker, respondió que era “una falta de respeto” la crítica del parlamentario. “No tiene nombre que un diputado pueda interpretar nuestra postura de esa forma”.

Walker, de paso, aclaró que “es mucho más barato tener un trabajador informal. La agricultura chilena exporta a

mercados muy sofisticados, que nos exigen el cumplimiento de las buenas prácticas laborales”.

El saliente presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC), Ricardo Mewes, también expuso ayer que era importante la regularización, “para que los migrantes empadronados puedan tener acceso a seguridad social, a mejores condiciones y un trabajo formal”.

Otro lío se produjo en la sesión de la Cámara Baja, cuando Cristián Araya (Rep.) recibió críticas a viva voz cuando propuso mucho más que construir la zanja propuesta antes por José Antonio Kast: “Hemos presenciado brutales he-



Antonio Walker, presidente de la SNA. / AGENCIAUNO

chos de violencia, todos con un patrón en común, inmigrantes ilegales”.

Luego recordó que durante la Dictadura “se instalaron más de 180 mil minas antipersonales, lo que evitó el libre tránsito por la frontera. Hoy no hay control y el gobierno no tiene la voluntad de frenar la

inmigración ilegal. No han presentado ninguna medida más que unos parlantes”.

A los presentes les agregó: “Hay muchos que se escandalizan con lo que realmente se requiere: dinamitar nuestra frontera, instalar aduanas con tecnología de punta y retomar el minado”.